
Marciapiedi di L.go Volontari del Sangue

Pesaro 31 Dicembre 2007

Oggetto: Interrogazione sui marciapiedi di L.go Volontari del Sangue

Preg.Mi,
con la presente, il sottoscritto Alessandro Di Domenico, Consigliere Comunale e Capo Gruppo U.D.C.,  vuole porre la Vs.
attenzione sulla situazione relativa allo stato di degrado in cui versano i marciapiedi nei pressi di L.go Volontari del
Sangue.

PREMESSO CHE:

- nell'Agosto scorso ho presentato delle mozioni sull'avanzo di amministrazione, anno 2006, tra le quali comprendeva
anche questa richiesta, e che sono state tutte bocciate dalla maggioranza;
- il Presidente della 2° Circoscrizione ha ricevuto diverse segnalazioni e solleciti e che, a suo dire, presto  sarebbero stati
ristrutturati;

CONSTATATO CHE:

- ad oggi non si è provveduto ad alcun intervento;
- durante la realizzazione della pista ciclabile era stato suggerito di stendere una suoletta di catrame  sul marciapiede a
lato del parco Maestri del Lavoro, visto che l'Impresa che stava realizzando la pista ciclabile aveva "devastato" lo stesso
marciapiede;
- ogni tipo di appello, di suggerimento e di consigli , non sono stati accolti,

Interroga Sindaco e Assessore preposto sui seguenti punti:

A) se e quando verranno programmati e realizzati i lavori di ristrutturazione di tali marciapiedi.

Alessandro Di Domenico
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